

平和に関するフィールドワークを開催しました！（Ⅱ）

③経済学部でのPBLと留学生との意見交換会

8月7日（金）長崎大学経済学部にて、山口准教授による「地元経済のグローバル化」に関する PBL 演習と井田教授の司会進行による4名の留学生との平和に関する意見交換会を開催しました。PBL 演習では「需要主導型地域経済モデルを念頭において、グローバル化が長崎県の地域経済にもたらす機会と脅威」に関して、各グループで論理的に考えをまとめ発表しました。また、他国の学生と英語を交えながらのディスカッションに緊張しながらも、国際平和の実現に向けて心を通じ合わせました。



*PBL とは、Problem Based Learning (あるいは Project Based Learning) の頭文字で、「課題解決型学習」などと言われています。経済学部が提供するものは、「実践体験型 PBL」です。これは、企業や自治体、NPO 法人などの協力のもと、現実的・具体的な課題を題材とし、それを解決することで自発的な学習や実践的な思考力を育成する教育方法です～長崎大学経済学部 HP より抜粋～

④ストレイテナーとのコラボ

8月3日（月）人気ロックバンド「ストレイテナー」のボーカルで本校 OB であるホリエアツシさんと「NO～命の跡に咲いた花～」を合唱し、歌をとおして平和への願いを発信しました。TV 局やラジオ番組の取材もあり、27名の生徒は緊張しながらも心を込めて合唱しました。世代を越え、平和を希求する声が東からひとつになり、世の中に広がってほしいと思います。

